
 

Riunione annuale Fans 
Club Cuore Giallo Blu 
Venerdì, 26/05/2023 

─ 

Partecipanti 

• Serio Matteo, Martinelli Christian, Bello Angela, Martinelli Beatrice (componenti del 

Consiglio Direttivo); 

• 22 tesserati (vedi foglio firme), di cui 21 votanti; 

Ordine del giorno 
1. APPROVAZIONE BILANCIO DELL’ESERCIZIO 2022 E DEL BILANCIO PREVENTIVO; 

2. VARIE ED EVENTUALI; 

  



Verbale 

L’assemblea ha inizio alle ore 18:45 

1. APPROVAZIONE BILANCIO DELL’ESERCIZIO 2022 E DEL BILANCIO PREVENTIVO: 

• Il Presidente procede alla lettura delle voci del bilancio dell’esercizio 2022; il bilancio viene 

poi approvato dall’Assemblea, con votazione per alzata di mano, con i seguenti risultati: 

o Favorevoli = 22  

o Contrari = 0 

o Astenuti = 1 

• Si procede poi alla proposta del bilancio preventivo per l’anno 2023 riportando che: 

o le uscite si ipotizzano in linea con l’anno 2022; 

o le entrate si ipotizzano in linea con l’anno 2022; 

• Dopo la proposta del bilancio preventivo, si condivide con tutti i soci presenti la proposta di 

mantenere la quota sociale per la stagione sportiva 2023/24; come quella appena 

trascorsa: 

o € 20 per tesseramento; 

o € 10 per tesseramento under 23; 

• La proposta della quota associativa viene poi approvata dall’Assemblea, con votazione per 

alzata di mano, con i seguenti risultati: 

o Favorevoli = 22  

o Contrari = 0 

o Astenuti = 1 

 

 

2. VARIE ED EVENTUALI: 

A conclusione dell’assemblea si tiene un momento di condivisione e discussione coi soci 

presenti, nel quale vengono discussi i seguenti punti: 

• Proposta di nuova maglietta per la stagione prossima con riferimento al 5° scudetto; 

tale proposta viene presa in considerazione ed in base alle sponsorizzazioni che 

entreranno a fine estate si potrà valutare il rifacimento del gadget; 

• Si comunica che si è in contatto con ASIS, ing. De Carli, per valutare la creazione di 

una struttura (semovibile) che faciliti la gestione ed esposizione delle coreografie; 

• Si comunica che è stata scritta una lettera al Sindaco e al Comune di Trento per 

sollecitare una manutenzione al parcheggio del palazzetto che versa in una situazione 

incresciosa; 

• Si espongono diversi ringraziamenti: 

o Il presidente ringrazia la socia Faletti Sara per il supporto “grafico” nella 

creazione delle coreografie di questa stagione 

o Il socio Cimadom Valerio ringrazia il Direttivo per la gestione delle trasferte, e il 

socio Ferrari Paolo per la disponibilità ad utilizzare un mezzo proprio in caso di 

necessità; 

 

. 

 



 

L’assemblea si conclude ad ore 19:55. 

 

 

           Il Presidente                                                                   Il Segretario 

            Matteo Serio                                                                   Oss Emer Riccardo 

 

 

 

 


